



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

B 292: Fahrbahndeckenerneuerung zwischen Oberschefflenz und Adelsheim West

31.10.2023

Freigabe der B 292 am Donnerstag, 2. November 2023



Regierungspräsidium Karlsruhe

Im Auftrag des Regierungspräsidiums Karlsruhe wird seit 25. August 2023 die Fahrbahndecke der B 292 zwischen Oberschefflenz und Adelsheim auf eine Länge von rund 6,7 Kilometern abgetragen und erneuert. Darunterliegende Schadstellen werden ebenfalls beseitigt. Die Fahrbahndecke weist aufgrund ihres Alters und der Verkehrsbelastung Schäden auf. Der Baustellenbereich befindet sich zwischen der Kreuzung B 292 / L 520 in Oberschefflenz und dem Anschluss Industriegebiet Businesspark Adelsheim (Nähe Adelsheim-West).

Die Arbeiten können wie geplant am Donnerstag, 2. November 2023, fertiggestellt werden. Am Nachmittag kann die Verkehrssicherung abgebaut werden, sodass die Strecke circa 16 Uhr wieder uneingeschränkt befahrbar ist.

Das Regierungspräsidium Karlsruhe bedankt sich bei allen Beteiligten für die Unterstützung sowie bei den Verkehrsteilnehmenden und den Anliegern für das Verständnis für die entstandenen Belastungen und Behinderungen.

Aktuelle Informationen zur Verkehrslage und zu Baustellen in Baden-Württemberg sind unter [VerkehrsInfo BW](#) und in der [VerkehrsInfo BW-App](#) zu finden.

Kategorie:

[Abteilung 4 Baustellen Straßenbau Verkehr](#)

Verwandte Nachrichten:

[B 292: Fahrbahndeckenerneuerung zwischen Oberschefflenz und Adelsheim West](#) (20.09.2023)